

Dirigente admite que existe un contrato entre la FECh y un preuniversitario

El secretario ejecutivo de la directiva, Juan Pedro Lührs, dice que no hay claridad sobre el uso que se le da a los 30 millones de pesos anuales que reporta este negocio.

Por Leonardo Núñez, Emol

Lunes, 8 de Agosto de 2011, 18:16

Twitter 1,068 | 44 | Me gusta 11 061 |



El dirigente Juan Pedro Lührs dice que los 30 millones de pesos del contrato van al presuuesto de la FECh, que administra Camila Vallejo con un tesorero de su confianza.

Foto: Héctor Yáñez, El Mercurio

SANTIAGO.- El actual secretario ejecutivo de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile (FECh), Juan Pedro Lührs, admitió a Emol que efectivamente existe un contrato entre esta entidad y un preuniversitario, [que le reporta 30 millones de pesos](#) anuales a la FECh por el uso exclusivo del nombre.

El dirigente dice que el contrato debe renovarse año a año y que esto genera un fuerte debate dentro de la FECh, por contradecirse con varias de las demandas del movimiento estudiantil.

"Hace varios años, el dirigente Carlos Salazar se negó a firmarlo. Si bien yo fui el último en firmarlo ahora, hice muchas preguntas que no me aclararon", dice Lührs,

NOTICIAS MÁS VISTAS

-  1. Actualización: Abogado dice que Wagner no intervino en aprobación de proyecto Domingo
-  2. Caso Penta: Los diez políticos mencionados durante la audiencia de este miércoles
-  3. Una irreconocible Kim Kardashian estrena radical cambio de imagen
-  4. Resultados y programación de la Libertadores: Hoy juega la U
-  5. Evelyn Matthei: No tengo confianza en

Matrícula de Universidad Arcis cae en 80% en medio de crisis del plantel

Cámara de Diputados aprueba bono de incentivo al retiro voluntario para 10 mil profesores

Eyzaguirre al iniciar el año escolar: Este 2015 nos prepararemos para la gratuidad

Alumnos de Panguipulli inician clases normales este miércoles tras "pulso eruptivo" en Villarrica

Comisión de la Cámara aprueba en general proyecto de incentivo al retiro para docentes

Ver más **Educación**



A 484 529 personas les gusta Emol.



Facebook Plug-in social de Facebook

aclarar en qué consiste el contrato firmado entre la agrupación universitaria y la empresa PREU S.A.

Esto porque, según Pillado, esta empresa educacional entregaría un aporte financiero a la organización estudiantil por el uso exclusivo del nombre FECh para impartir cursos de preuniversitario, cobrando dinero por ello a los alumnos sin saber éstos que el vínculo entre ambas entidades es sólo comercial.

estudiante vinculado al gremialismo.

El dirigente señaló que le llama la atención que la FECh no tenga ningún control sobre la calidad de la educación que imparte dicho preuniversitario. "Lo único que se hace es pedir el número de matriculados que hay para saber cuánto se va a cobrar", aseguró.

En la misma línea, Lührs cree que "esto se contradice mucho con el discurso sobre la educación que tenemos, ya que se llama a fiscalizar, pero a la hora de los *quiubos*, nos da lo mismo a nosotros".

Respecto de los 30 millones de pesos, el secretario ejecutivo dice que el monto es parte del presupuesto de la FECh, pero que se desconoce el detalle de su uso.

"Va al presupuesto de la federación, que lo administra la presidenta (Camila Vallejo) con un tesorero de su confianza. En qué se gasta la plata, el resto de la mesa no tenemos idea", finalizó.

Emol intentó contactarse con Camila Vallejo, pero ésta no se ha referido al tema.

En horas de la mañana, fue el presidente nacional de la Juventud UDI, Álvaro Pillado, quien emplazó a Vallejo a



que la Fiscalía o los jueces en Chile sean imparciales



6. Expertos podrían poner fin a gran misterio de la verdadera Gioconda



7. Colo Colo le gana en un duro partido a Atlas y alcanza el liderato en la Libertadores



8. Claudio Baeza, el volante de 21 años que está poniendo en aprietos a Héctor Tapia



9. Alexis Sánchez anota un golazo y corta una sequía de casi dos meses en triunfo del Arsenal



10. Prensa mexicana, tras triunfo de Colo Colo en la Libertadores: "Atlas chocó contra Paredes"

EL MERCURIO ECONÓMICOS CLASIFICADOS

Publica GRATIS tu aviso web y aparece

www.economicos.cl

Publicado Hoy, hace 6 horas



impecable departamento en el corazón de ñuñoa
\$ 117.000.000
Ñuñoa

Publicado Hoy, hace 16 horas



casa en venta en peñalolen 3 dormitorios 4 baños
\$ 169.386.306
Peñalolen

Twitter 1,068

44

Me gusta 11 061

